

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

am Ende der 8. Schulwoche wieder die wichtigsten Informationen für Sie.

### **Corona aktuell**

In der vergangenen Woche haben wir zweimal die Testung durchgeführt und dabei keine positiven Fälle festgestellt.

Durch die PCR-Testung einer unserer Schüler:innen außerhalb der schulischen Abläufe trat ein positives Ergebnis auf.

Es bleibt auch in der nächsten Woche bei der zweimaligen Testung (montags und mittwochs).

Ab Montag, 04.10.2021, wird die Maskenpflicht für die Jahrgänge 5 und 6 aufgehoben. Ab der Jahrgangsstufe 7 besteht weiterhin die Maskenpflicht in geschlossenen Räumen.

### **Corona Ausblick – wie weiter nach den Herbstferien**

In den ersten beiden Unterrichtswochen nach den Herbstferien wird die Testfrequenz auf drei erhöht.

### **Feedback-Gespräche Teil 1 in den Jahrgängen 5 bis 11 am Mittwoch, 06.10.**

Im Elternbrief der letzten Woche informierten wir bereits über die Feedbackgespräche. Es findet an diesem Tag kein Unterricht statt.

### **Einsteinfest am Donnerstag, 07.10.**

Die ersten Rückmeldungen zu den Kuchenspenden sind bereits eingegangen – vielen Dank dafür.

Bitte melden Sie sich im Sekretariat bis Mittwoch, 06.10., per Mail, wenn Sie uns mit einer Kuchen-spende unterstützen wollen.

Den Kuchen selbst schicken Sie bitte erst am Donnerstag mit. Er soll möglichst beim Hausmeister im Erdgeschoss abgegeben werden. Wenn dies nicht möglich ist, nimmt Frau Darou ihn auch gern entgegen. Denken Sie bitte auch daran, die Kuchenformen oder Behälter mit Namen und Klasse Ihres Kindes zu kennzeichnen.

Freundliche Grüße

Cohaus/Wundermann